

泉佐野市出身のシンガーソングライター 番匠谷 紗衣さんがPR大使に就任！

問合せ まちの活性課 (☎469-3131)



▲絵手紙作家の宮脇泰彦さんによる番匠谷さんの似顔絵が添えられた委嘱状などを贈呈

3月29日(火)、泉佐野市役所において、本市出身のシンガーソングライターである番匠谷紗衣さんの泉佐野市PR大使就任式が開催されました。

就任式では、千代松市長からの委嘱状贈呈や記念撮影などが行われました。また番匠谷さんの就任あいさつでは、地元である泉佐野への愛着やPR大使就任の抱負などを話していただき、歌も披露していただきました。

番匠谷さんには、今後さまざまなか形で本市の魅力の発信にご協力いただく予定です。

番匠谷紗衣 (バンジョウヤ サエ) さんプロフィール

1999年1月4日生まれ、泉佐野市出身。中学生の時にアコースティックギターで曲を作り始め、同時にライブ活動も始める。

2014年4月「泉の森さくらフェスタ2014」ゲスト出演、「FUJI ROCK FESTIVAL '17」、「ap bank fes'18 pieni stage」、毎年アメリカで開催される世界最大規模の楽器ショー「The NAMM Show 2020」など様々な大型フェスにも出演。

2020年、一生音楽を続けていく場所として自主レーベルを発足。代表作品：「ここにある光」(テレビ朝日「科捜研の女」主題歌)、「自分だけの空」(ABCテレビ「ランウェイ24」エンディングテーマ)ほか



就任式では歌も披露していただきました▲